
MEDIENMITTEILUNG

Treffen der Nordwestschweizer Handelskammern

Am 22. August haben die Geschäftsstellen der vier Nordwestschweizer Handelskammern in Langenbruck (BL) die Schwerpunkte der Verbandsarbeit koordiniert.

Die Direktoren der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, der Handelskammer beider Basel, der Chambre de Commerce et d'Industrie du Jura und der Solothurner Handelskammer haben sich an ihrem regelmässig stattfindenden Treffen über die zukünftige Zusammenarbeit im Rahmen der gemeinsamen Fachhochschule Nordwestschweiz, über das Wissenschafts- und Technologietransferkonsortium Nordwestschweiz (WKNW) und über das Vorgehen bezüglich des Wisenbergtunnels ausgetauscht.

Die Handelskammern, welche die Anliegen der jeweiligen kantonalen Wirtschaft gegenüber den kantonalen Behörden vertreten, haben unterstrichen, dass für ihre Arbeit starke und alle Branchen umfassende Dachverbände wie economiesuisse und Schweizerischer Arbeitgeberverband notwendig sind.